



Philadelphie - la sixième des sept églises de l'Apocalypse est située dans la ville moderne d'Alaşehir. Cette église, comme Smryna, n'a reçu aucune réprimande et son nom est lié, même dans la culture contemporaine, à l'amour fraternel. Comment pouvons-nous avoir une expérience renouvelée et pleine d'amour dans nos vies et nos églises, qui nous relie aux autres ? Pussions-nous montrer l'amour du Christ à tous.

Découvrez d'autres vidéos sur :

<https://www.topchretien.com/auteurs/dans-la-lignee-des-heros-de-la-foi/>

- ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE : <https://topc.com/Danslaligneedesherosdelafoi>

Dans la lignée des héros de la foi

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com